

Neue Dienstleistung - Persönliche Assistenz



Unter dem Motto „selbst.BESTIMMT!“ bietet die Lebenshilfe Leoben eine Dienstleistung, die Menschen mit Körper- und Sinnesbehinderung durch individuelle Hilfeleistungen zu mehr Unabhängigkeit und Selbstständigkeit verhilft.

„**Persönliche Assistenz**“ bedeutet optimale Begleitung und Unterstützung im Alltag, bei der Hausarbeit, im Bereich der Mobilität, bei der Grundversorgung und Körperpflege sowie in der Freizeit.

- Dabei entscheidet der Kunde selbst, wie, wann, wo und wofür er die Dienstleistung in Anspruch nehmen möchte.
- Bezugsberechtigt sind grundsätzlich alle Menschen mit Körper- und/oder Sinnesbehinderung, die das 18. Lebensjahr vollendet haben und geschäftsfähig sind.

Die **Obersteirische Rundschau** berichtete über das neu erweiterte Leistungsangebot, die Initiative „selbst.BESTIMMT!“ und die **gute Zusammenarbeit der Lebenshilfe Leoben und der Lebenshilfe Bruck**, die diesen Meilenstein gemeinsam erreicht haben.



- <http://www.selbst-bestimmt.at>

Selbstbestimmt neue Wege beschreiten

Obersteiermark. Lebenshilfe Bezirk Bruck und Lebenshilfe Leoben starteten ein gemeinsames Projekt.

Unter dem Motto „selbst.BESTIMMT!“ bieten die Lebenshilfen Bruck und Leoben seit kurzem eine neue Dienstleistung, die Menschen mit Körper- und Sinnesbehinderung durch individuelle Hilfeleistungen zu mehr Unabhängigkeit und Selbstständigkeit verhilft.

„Persönliche Assistenz“ bedeutet optimale Begleitung und Unterstützung im Alltag, bei der Hausarbeit, im Bereich der Mobilität, bei der Grundversorgung und Körperpflege sowie in der Freizeit. Dabei entscheidet der Kunde selbst, wie, wann, wo und wofür er die Dienstleistung in Anspruch nehmen möchte. Die Initiative „selbst.BESTIMMT!“ stellt

die MitarbeiterInnen zur Verfügung und stellt den Kontakt zwischen Kunden und Assistenten her. Bezugsberechtigt sind grundsätzlich alle Menschen mit Körper- und/oder Sinnesbehinderung, die das 18. Lebensjahr vollendet haben und geschäftsfähig sind. Die Finanzierung erfolgt über das Land Steiermark.

Die enge Zusammenarbeit der beiden Einrichtungen ist hauptsächlich dem Engagement der Geschäftsführer Karin Prethaler und Ferenc Ullmann zu verdanken. Die Vorteile liegen auf der Hand: Personalressourcen können gebündelt werden und der Erfahrungsaustausch unter den Mitarbeitern wird gefördert. Durch die schlankeren

Strukturen werden zudem Kosten gespart, was wiederum den Kunden zugute kommt.

Das übereinstimmende Corporate Design der beiden Lebenshilfen ist ein sichtbares Zeichen der perfekt funktionierenden Zusammenarbeit – ein weiteres gemeinsames Projekt befindet sich bereits in der Prüfungsphase des Landes Steiermark. Darüber hinaus sind Karin Prethaler und Ferenc Ullmann ständig auf der Suche nach neuen Kooperationspartnern, um ihr Dienstleistungsangebot noch stärker zu erweitern.



Die beiden Geschäftsführer Karin Prethaler und Ferenc Ullmann.

Foto: KD

selbst.BESTIMMT!
Ihre persönliche Assistenz

8700 Leoben, Lorberaustraße 20
Tel. 03842/24683

8600 Bruck an der Mur
Erzherzog-Johann-Gasse 2
Tel. 03862/98205